



CHANDUY

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL
REGISTRO OFICIAL N° 303, DEL 19 DE OCTUBRE DEL 2010
CHANDUY-SANTA ELENA- ECUADOR

**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE
CHANDUY**

**ACTA N° 012-GADCH-2024
SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL MES DE MAYO**

En la Parroquia Chanduy Provincia de Santa Elena, a los veintiocho días del mes de mayo del 2024 y según el Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización en su art., 318 se reúnen el Lcdo. Henry Rodríguez Flores – Presidente, Tnlga. Carmen Asencio Torres - Vicepresidenta y Vocales Principales Sr. Esteban Yépez Villalva, Sr. Miguel Asencio Villón, Ing. Hamilton Villón José y la Ing. María Chila Rodríguez – Secretaria.

Para esta sesión se elaboró el siguiente orden del día:

7. Instalación de la asamblea.
8. Lectura y aprobación del Acta anterior.
9. Informe del Presidente
10. Informe de Vocales
11. Varios y Resoluciones
12. Clausura de la asamblea.

El día martes 28 de mayo del 2024 siendo las 12H26 se aprueba el orden del día.

1.-INSTALACIÓN DE LA ASAMBLEA

El Lcdo. Henry Rodríguez Flores - Presidente de la Institución saluda e instala la sesión.

2.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR

La Srta. secretaria procede a la lectura del acta anterior y estando todo lo actuado en orden se procede a la aprobación del acta.

3.- INFORME DEL PRESIDENTE

Buenas tardes estimados compañeros, voy a empezar con el tema de actividades que ya se ha programado al 100%, se encuentran preparados los reconocimientos que se darán en la Sesión Solemne por los 163 años de Parroquialización, estoy en espera de que Sociedad Obrera Democrática de Chanduy me confirme si va a realizar la entrega del edificio de la antigua academia Margoth Santistevan de San Lucas a nuestra institución, los convenios que se van a firmar ya están casi listos entre ellos está la Fundación Tren de la Esperanza que actualmente están utilizando el espacio, se va a definir los espacios donde van los departamentos de Comisaría Zona Sur, Proyecto de Adultos Mayores de la Municipalidad de Santa Elena, el buffet de Abogados de la Parroquia Chanduy, Asociación de jóvenes de Chanduy y los Árbitros de Chanduy.

*El Encanto
Del Sur*



El día de mañana 29 de mayo está organizado a partir de las 9 de la mañana el Desfile Cívico el mismo que tendrá un recorrido por las calles principales de la Cabecera Parroquial, ya tenemos algunas asociaciones que serán participes de aquello, también nos acaban de dar el permiso desde el Ministerio de Educación para que las Unidades Educativas de la Parroquia puedan desfilan en este evento, aún estamos definiendo la logística de dónde se va a desarrollar cada evento ya que teníamos planificado pero existió cambios de último momento entre ellos es la tarima de desfile cívico y la del show artístico. La tarima del desfile cívico será armada en la calle San Agustín, apenas termine el desfile el equipo técnico comenzará con la logística para la sesión solemne. Se entregará platos de comidas a los asistentes.

De la misma forma se les entregará su orden de intervención para el acto de sesión solemne. Asimismo, tendremos la feria de emprendimientos en la calle comercio desde la mañana hasta altas horas de la noche, de esta manera estamos contribuyendo a la economía de nuestros habitantes.

El día de hoy se encuentran trabajando las maquinarias de la Prefectura de Santa Elena limpiando la maleza que existen en las calles principales de nuestra parroquia. Gracias a la empresa EMASA EP se llevará acabo la limpieza de basura generada por estas festividades.

4.- INFORME DE VOCALES

TNLGA. KATIUSKA ASENCIO

Buenas tardes compañeros, quiero informarles que dentro de los 15 días de gestión que he realizado en mi área estuve en un recorrido junto a 40 niños y jóvenes de la Parroquia Chanduy esto fue gracias a la coordinación del Consejo Cantonal de protección integral de derechos del Cantón Santa Elena y el apoyo que se dio de parte del GAD Parroquial para interactuar con los chicos del proyecto de ETI, estuvimos recorriendo varios museos de nuestra Provincia en conmemoración del Día del Museo.

También estuve presente en un programa por el día de la madre celebrado en la EEB Mercedes González de Moscoso, acudí a la entrega de materiales de construcción a varias Unidades Educativas en nuestra parroquia.

Fui participe de la Rendición de Cuentas de la Concejal Denisse Sandoval, donde recibí un reconocimiento por las gestiones que estamos llevando en beneficio de la institución, estamos enlazando nuevos rumbos en progreso y trabajo interinstitucional.

También participé de la capacitación de la dirección de vinculación ciudadana que se desarrolló en la Prefectura Santa Elena socializando el reconocimiento y abordaje de las víctimas de violencia.



También estuve presente en la integración familiar de la EEB Margoth Santistevan de San Lucas de la comuna San Rafael donde estuvieron presente algunos padres de familia, de manera personal realicé un auspicio que fue recibido con tanta algarabía en esta institución.

Por otra parte, estuve en la hípica Alba Torres donde entregue un aporte para este evento, así como también brinde diferentes ayudas en varias actividades que se ha venido desarrollando en nuestra Parroquia Chanduy.

Junto con los compañeros vocales hemos estado presentes en las diferentes actividades y eventos desarrollados por nuestra institución como la elección de la Reina y Señora Parroquia Chanduy 2024, Misa de Acción de Gracia.

Realicé mi Rendición de Cuentas a la ciudadanía donde pudimos mostrar las diferentes gestiones que hemos venido realizando durante el año 2023, participé de una actividad que hizo el proyecto Envejeciendo Juntos, donde tuvimos reunidos a los adultos mayores de nuestra comunidad.

Por último, estuve en la mesa de trabajo que realizó el Consejo Cantonal de Protección Integral de Derechos para poder fortalecer el colectivo que busca prevenir, atender y erradicar las violencias basadas en género, teniendo como objetivo general definir el plan de acción para este segundo semestre.

SR. MIGUEL ASENCIO

Buenas tardes compañeros, estuve presente en la rueda de prensa para presentación de las candidatas para Reina y Señora Parroquia Chanduy 2024, donde fue un evento bonito ya que pudimos conocer a las representantes de cada comunidad.

En el ámbito deportivo tuvimos las semifinales de la Sub 50, entre las comunas Engunga vs Pechiche, Chanduy vs Puerto de Chanduy, donde se definió la final del campeonato quedando como Campeón Chanduy, Pechiche como Vice Campeón, Tercer Lugar Puerto de Chanduy y Cuarto Lugar Engunga, se vivió una fiesta deportiva dando realce a las fiestas de Parroquialización,

También estuvimos presentes en la elección de la Señora Parroquia Chanduy 2024.

Hemos coordinado la limpieza de la maleza al frente de la Unidad Educativa Dr. Francisco Campos Rivadeneira y en la calle José Luis Tamayo de la Cabecera Parroquial, también solicitamos la maquinaria de un contratista para hacer otras intervenciones en beneficio de la comunidad. Estuve realizando la inspección en la calle comercio ya que actualmente se está realizando los bordillos por parte de la Alcaldía de Santa Elena.



Fui invitado a la sesión solemne de la Unidad Educativa Dr. Francisco Campos Rivadeneira por cumplir 44 años de vida institucional.

Estuve presente en la elección de la reina organizado por el GAD Parroquial Rural de Chanduy, siendo un bonito evento donde la ganadora fue la representante de la Comuna Zapotal.

De igual manera estuve interviniendo en la Rendición de Cuentas del año 2023 de parte de nuestra institución, dando a conocer las diferentes gestiones y aportes que hemos brindado a la comunidad de nuestra parroquia y fui invitado al bingo organizado por el proyecto de Discapacidad.

ING. HAMILTON VILLÓN

Buenas tardes compañeros, es un gusto poder compartir con ustedes el día de hoy para dar a conocer las diferentes actividades que he venido realizando durante estos días, estuvimos acompañando al Presidente Henry Rodríguez con la entrega de materiales de construcción a las diferentes Unidades Educativas en nuestra parroquia siendo un gran beneficio para la comunidad institucional.

Acudimos también al pregón de inicio de festividades por conmemorar un año más de vida institucional, de igual manera estuve en la presentación de candidatas a Reina y Señora Parroquia Chanduy 2024, se realizó una rueda de prensa a nivel institucional, asistí a la sesión de fotos con las candidatas mencionadas anteriormente donde visitamos las diferentes comunidades que ellas representan, posteriormente estuvimos presentes en la elección de estas dignidades.

Gracias a la invitación del compañero Miguel Asencio estuve presente en la clausura del Campeonato Sub 50 dando realce a las festividades de Parroquialización.

Asimismo, estuve presente en la clausura del curso de Auxiliar en Veterinaria de la Fundación Tren de la Esperanza. Fui invitado a la Rendición de Cuentas de la Concejala Denisse Sandoval.

Realicé mi Rendición de Cuentas por el año 2023, donde estuve mostrándole a la ciudadanía las diferentes gestiones y aportes que he realizado hacia la comunidad Chanduyense.

Junto al proyecto envejeciendo juntos estuve en el evento que ellos realizaron para los adultos mayores de nuestra comunidad siendo un bonito programa que nos ayudó a pasar momentos agradables con ellos, donde una vez más mostramos nuestro apoyo a este grupo vulnerable.



SR. ESTEBAN YEPEZ

Buenas tardes compañeros, siempre está por medio las actividades interinstitucionales durante este tiempo, con respecto a la elección de la Reina Chanduy 2024 sería ideal que se considere posteriormente cambiar de jurado al Odontólogo Perero porque hace 4 años atrás siempre se ha venido presentando y las personas se están quejando porque sería bueno innovar a otras personas como jurado calificador, también estuve presente en la elección de la Señora Parroquia Chanduy 2024.

Realicé mi rendición de cuentas correspondientes del año 2023 referente a las acciones que hice en ese año, también estuve en la Misa de Acción de Gracia por la Parroquialización de Chanduy, entre otras actividades.

También estuve en la Comuna Dos Mangas de la Parroquia Manglaralto donde estuvimos fortaleciendo una vez más el compromiso con los jóvenes de la Parroquia Chanduy.

5.- VARIOS Y RESOLUCIONES

- Se resuelve armar la tarima del Desfile Cívico por conmemorar 163 años de Parroquialización de Chanduy en la calle San Agustín, diagonal al edificio del GAD Parroquial Rural de Chanduy.
- Se resuelve que las autoridades principales de la provincia, cantón y de la parroquia presencien el desfile cívico en la calle Santa Elena.
- Se resuelve que el show artístico por conmemorar 163 años de Parroquialización de Chanduy se ejecute en la Calle Comercio de la Cabecera Parroquial.
- Se resuelve que la tarima del show artístico se arme en la Calle Comercio de la Cabecera Parroquial por conmemorar 163 años de Parroquialización de Chanduy.
- Se resuelve prestar carpas a la Alcaldía de Santa Elena y Prefectura de Santa Elena para la feria de emprendimientos que estará ubicada en la calle comercio de la Cabecera Parroquial de Chanduy.
- Se resuelve que todos los Vocales Principales del GAD Chanduy en el mes de junio tomen sus vacaciones según cronograma.
- Se resuelve realizar una sesión ordinaria correspondiente al mes de junio del 2024 por motivo que los Vocales Principales del GAD Chanduy se irán de vacaciones.
- **Resolución GADCH-05-05-2024** se resuelve iniciar el proceso de contratación de la Consultora para el Plan de Desarrollo y Ordenamiento Territorial (PDOT) 2023-2027.

6.- CLAUSURA DE LA SESIÓN

Siendo las 13H25 y habiendo tratado varios temas, se da por terminada la sesión.



CHANDUY

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL

Lcdo. Henry Rodríguez Flores
PRESIDENTE

Ing. María Chila Rodríguez
SECRETARIA

Tnlg. Katuska Asencio Torres
VICE PRESIDENTA



Sr. Esteban Yopez Villalva
VOCAL PRINCIPAL

Sr. Miguel Asencio Villón
VOCAL PRINCIPAL

Ing. Hamilton Villón José
VOCAL PRINCIPAL

CERTIFICACIÓN. - Certifico que el Acta es fiel copia puntual de lo expuesto en la Sesión Ordinaria del Gobierno Parroquial Chanduy. La presente acta consta de 06 hojas foliadas.

Lo certifico, Chanduy 28 de mayo del 2024.



Ing. María Chila Rodríguez
SECRETARIA